



Die Suppe am Schiff

Die beliebten und gesunden Suppen und Eintöpfe von Suppito gibt es ab sofort zu Mittag am Badeschiff zum Mitnehmen oder Vor-Ort-Essen

Vor fünf Jahren haben Andrea Scholdan und Laurence Kolbinger Suppito im 6. Bezirk gegründet. Seither versorgen die Ernährungsexpertin Dr. Andrea Scholdan und Laurence Koblinger Genießer mit Suppen und Eintöpfen, die nach der 5-Elemente-Küche zubereitet werden. Diese gab es jedoch nur zum Mitnehmen. Der Stammsitz bleibt weiterhin bestehen, doch jetzt kann man das Suppito-Sortiment auch am Badeschiff Wien erstehen, bzw. von 11 bis 17 Uhr, wenn das Restaurant von Christian Petz geschlossen ist, auch vor Ort genießen.

Dazu gibt es – ganz nach der Suppito-Philosophie von „gesund und köstlich“ – Säfte von Wetter und Reisetbauer zu trinken. Auch wenn der Küchenchef Christian Petz zu Mittag nicht kocht, trägt er dennoch etwas zu einem Mittagsmahl bei. Wer Lust auf ein schokoladiges Dessert hat, kann auch eine von Petz kreierte Xocolat-Variation als Nachspeise mitnehmen.

Infos: www.badeschiff.at bzw. www.suppito.at

Ein Bussi für den Käpt'n Christian Petz: Andrea Scholdan (l.) und Laurence Koblinger (r.) präsentieren ihre Suppito-Suppen jetzt auch mittags auf dem Badeschiff Wien

Foto: Kurier/Lydia Kozich

